

75 Jahre SSV

Das sportplatz-bekannte „Neunzehnhundertachtundvierzig (=1948) HEY! HEY!“ Schunkellied der Fußballer, welches an erfolgreichen Spieltagen gerne vorgetragen wird stammt natürlich vom Gründungsjahr des SSV Illerberg/Thals. Da es in Illerberg/Thal stets gemeinschaftlich zugeht wurde vor weit mehr als einem Jahr bereits beschlossen, dass das entsprechend gefeiert werden muss. So hat sich zunächst ein 6-köpfiges Gremium an das Konzept und die Grobplanung gesetzt und mit einem gut durchdachten Vorschlag auch die Vorstandschaft schnell von der Idee überzeugt. Durch etliche Sitzungen, die zum Festdatum hin in immer kürzeren Abständen abgehalten wurden und mit Unterstützung von wenigen weiteren „Stab- und Beratungsstellen“ für diverse Aufgabengebiete konnten alle Organisationen pünktlich abgeschlossen werden.

Damit war alles für die drei Tage vorbereitet:



 <p>FREITAG, 14.07. Mallorca Party Einlass ab 19:00 Uhr</p>	 <p>SAMSTAG, 15.07. Troglauer Buam Vorab: Besenkracher Einlass ab 18:00 Uhr</p> 	 <p>SONNTAG, 16.07. Festgottesdienst mit anschließendem Festzelt- betrieb und Angebot für Kinder Gottesdienst um 10:30 Uhr</p>
---	--	--

Freitag, 14.07.: Die Mallorca feiert Illerberg Party mit den Live-Auftritten von DJ Düse, Bierkapitän, Fränker und DJ Mambo vom Bierkönig.

Samstag 15.07.: Die Vorband Besenkracher und als Hauptact die Troglauer Buam, die sowohl Coversongs als auch eigene Hits präsentiert haben.

Sonntag 16.07.: Beginn mit einem Festgottesdienst, Grußworte und anschließend Festzeltbetrieb mit den Musikkapellen aus Illerberg und Illerzell sowie buntem Kinderprogramm am Nachmittag

Die Festrede unserer 1. Vorsitzenden Frau Regina Burkhard gibt es auch nochmals hier zum Nachlesen: [75 Jahre SSV - Festrede](#)

75 Jahre SSV

Allerdings kann ein Fest dieser Größe nicht von den Hauptorganisatoren alleine getragen werden. Deswegen benötigte und vertraute man auf die Unterstützung der gesamten Dorf- und Vereinsgemeinschaft, damit auch der Ablauf der Feier reibungslos stattfinden kann. Natürlich wurden diese Erwartungen nicht enttäuscht. An allen Tagen wurde von den Gästen berichtet, dass die Organisation und das Fest sehr gut gelungen sind.

Zwar spielten am Freitag und Samstag das zu heiße Wetter einerseits, als auch der Umstand, dass an und um dieses Wochenende viele Feste gefeiert oder nachgeholt wurden, nicht ideal in die Karten, aber als guter Kartenspieler kann man damit umgehen. So war insbesondere der Sonntag, der speziell für die gesamte Dorfgemeinschaft der wichtigste Tag gewesen ist, bei perfektem Wetter sehr gut besucht. Wir hoffen, dass die erhaltenen, durchweg positiven Rückmeldungen speziell zu diesem Tag auch stellvertretend für alle Besucher aller Tage stehen und wir damit ein schönes Event für Illerberg und Thal veranstaltet haben. 😊

Für die Unterstützung zu diesen tollen Tagen kann ich stellvertretend für die Organisatoren nochmals herzlichen Dank sagen, an alle die zum Erfolg beigetragen haben.

Das sind ALLE:

- die tatkräftig beim Auf- und Abbau zahlreich mitgeholfen haben,
- die während der drei Tage ein oder gar mehrere Schichten übernommen haben,
- die geschaut haben, dass stets genügend Verpflegung vorhanden ist.

Wir freuen uns, euch am Helferfest zu begrüßen und damit ebenfalls noch DANKESCHÖN zu sagen.



Und natürlich auch ein Dank an alle Firmen, die uns durch Spenden und Sponsorenaufträge finanziell unter die Arme gegriffen haben, damit wir den immensen Aufwand des Festes auch stemmen konnten. In diesem Zuge auch direkt herzlichen Dank an die Firmen, die uns durch Ihre Anzeige hier im SSV Express ebenfalls unterstützen.

P.S.: Für die treuen Besucher unseres Verpflegungsevents am Sportplatz sonntags im August noch als Info, dieses Event ist natürlich nächstes Jahr wieder fest eingeplant.

(Matthias Lieble)

75 Jahre SSV



75 Jahre SSV



75 Jahre SSV



75 Jahre SSV

